

Alcalde, concuerda con los dichos del Concejal Ardiles de que este Concejo no actúa políticamente, dice que el Alcalde de Mejillones es muy astuto y siempre está consiguiendo que le aprueben proyectos, saca el ejemplo de que construyó un recinto para 300 adultos mayores, con piscina incluida.

Concejal Avendaño, informa de que en la reunión que sostendrán con SQM está el tema de turismo, cuando el sostiene de que no puede haber turismo en la pampa si SQM no levanta las barrera de ingreso a Pedro de Valdivia, la Municipalidad podría entregar el recinto de la Escuela N° 2 a algún particular para que se instale con algún negocio.

Alcalde, le indica de que no está de acuerdo con la entrega de la escuela, ya que, lo podrían ocupar en otras actividades.

Concejal Avendaño, le informa de que solamente se haría la entrega con fines turísticos, la idea es tener un lugar donde el turista se pueda tomar alguna bebida.

Alcalde, le indica de que en esas condiciones podría ser y habría que hablar con la empresa SQM y tener la posibilidad de ver que pasa con la casa de fuerza de Coya Sur, el Molino y otras plantas que están paralizada y a lo mejor hacer un circuito turístico, se integra a la sesión del Concejo el Sr. Williams Butler, Alcalde corta y da paso al Jefe del Departamento de Educación y Salud Municipal Williams Butler a quien le informa que lo mandó a buscar para que informe sobre lo expuesto por el Concejal Avendaño en cuanto al tema de la vacunación de los crónicos y la Concejala Godoy sobre de que no hubo médico por algunos días y de la Falta de Remedio por los problemas estomacales y los programas de prevención que se hicieron.

Jefe Daesm, le indica de que hay dos médicos con 44 horas cada uno, de que la gente esta contenta por que la atención se ha extendido hasta las 20,30 hrs, en cuanto al tema de las vacunaciones esto viene programado desde el Ministerio de Salud, es un protocolo, si se quisiera vacunar a todos los profesores el municipio tendría que comprar las vacunas que tienen un costo aproximado a los \$ 15.000,-

Alcalde, le consulta que pasa con la vacunación de los crónicos que pertenecen a la Isapre.

Jefe Daesm, le indica al Alcalde de que tienen que ser vacunado por su Isapre, ya que, no pertenecen al Consultorio.

Concejal Avendaño, Dice que pertenece a la Isapre, pero el Doctor le indicó de que tenían que vacunarlos al igual que a los adultos mayores.

Jefe Daesm, le indica de que no es así, informa de que recibió 60 vacunas y que son para el todo el personal que trabaja en el consultorio y que la otra semana se estarían recibiendo más vacunas para vacunar a los que han tenido hepatitis y que después llegaran para los que le corresponde como ser a los crónicos y adultos mayores, ya que, todo esto viene programado por el Servicio de Salud y no se puede salir del protocolo.

Concejal Avendaño, insiste en que los crónicos deben ser vacunados en forma inmediata, especialmente los niños.

Jefe Daesm, le insiste en que deben ser del sistema y esperar la fecha que le corresponde.

Concejal Concha, dice que las vacunas llegan para cierta edad y con fecha de vacunación.

Concejal Avendaño, insiste en que no interesa a quién pertenezca el crónico pero tiene derecho a su vacunación.

Alcalde, dice que el Viernes es la cuenta pública de salud y que podrían asistir la Concejala y Concejales y aclarar todos estos puntos.

Concejala Godoy, consulta que pasa con los crónicos que son del sistema.

Jefe Daesm, le informa de que hay stock para los crónicos pero se vacunaran cuando le corresponda.

Concejal Ramírez, cuenta el caso de un familiar directo que es crónico y la Isapre se comunicó con ellos para que se vacunara.

Concejal Avendaño, insiste nuevamente en que todos los crónicos en edad escolar tienen que vacunarlos aunque su padre sea gerente General.

Alcalde, nuevamente recuerda de que la reunión de cuenta pública de salud es el Viernes a la 10,30 hrs. para que se aclaren estas consultas.

Concejala Godoy, consulta que pasa con el tema de la prevención